



30.08.2012 - 12:19 Uhr

90e anniversaire d'IttenBrechbühl Architectes et planificateurs généraux: Le tout compte autant que les détails



Berne (ots) -

Il n'existe en Suisse qu'un petit nombre de bureaux d'architectes et de planification générale dont l'histoire remonte à 90 ans: c'est le cas d'IttenBrechbühl, qui s'appuie avec fierté sur cette grande continuité tout en construisant l'avenir avec passion.

Depuis 90 ans, IttenBrechbühl symbolise un langage architectural clair, qui se manifeste dans des petits projets, mais surtout dans des grands projets complexes en Suisse et dans le reste de l'Europe. Ensemble résidentiel à Lyss ou aéroport à Vienne, laboratoire

de haute sécurité à Greifswald ou hôpital à Bâle: la société IttenBrechtbühl se caractérise par un travail axé sur les processus, les thématiques et les solutions. Elle compte ainsi parmi les plus importants architectes et planificateurs généraux de Suisse.

Cette approche s'inscrit dans une longue tradition: en effet, c'est en 1922 qu'Otto Rudolf Salvisberg et Otto Brechtbühl ont fondé leur bureau commun, s'appuyant sur le travail couronné de succès fourni par Salvisberg à Berlin depuis 1908. A peine deux ans après la création du bureau, le duo d'architectes enregistre, avec le projet novateur destiné à l'hôpital Lory de Berne, son premier succès dû à la prise en compte sur le plan architectural des grandes exigences imposées par le progrès médical. A la même époque, le bureau de Berlin réalise entre 1926 et 1932, en collaboration avec le légendaire architecte visionnaire Bruno Taut le fameux lotissement «La case de l'oncle Tom», qui se caractérise par une simplicité et une clarté novatrices en matière de construction de milieux bâtis.

Aujourd'hui encore, on observe dans toutes ces constructions, outre la générosité de la conception, une autre caractéristique de cette architecture: l'amour du détail. Celui-ci se traduit dans le choix précis des matériaux tout autant que dans la sélection des coloris.

Ces racines sont délibérément entretenues depuis neuf décennies. En témoignent les hôpitaux tels que la maison Anna-Seiler, mais aussi la planification à long terme de la zone de l'île à Berne avec l'aile de soins et l'immeuble destinés aux lits des patients - une évolution qui s'est provisoirement achevée en juin dernier avec l'inauguration de l'INO. C'est ainsi que l'entreprise s'est dotée de son profil actuel: elle est spécialisée dans les mandats de construction complexes du domaine de la santé, des laboratoires, des centres de recherche et des services en Suisse comme à l'étranger.

Aujourd'hui, IttenBrechtbühl compte près de 250 employés dans six sites à Berne, Bâle, Lausanne, Zurich, Berlin et Greifswald. Avec compétence et endurance, dévouement et curiosité, ils continuent à écrire l'histoire de la société, bien au-delà de son 90e anniversaire, et ont réalisé en 2011 un chiffre d'affaires de près de 70 millions de francs. L'entreprise est une société anonyme depuis 1973. En juin 2012, la majorité des actions d'IttenBrechtbühl a été reprise par une équipe de cadres chevronnés et présents de longue date dans la maison: Christoph Arpagaus, Beat Gafner, Andreas Jöhri, Robin Kirschke, Peter Lobsiger et Peter Schneitter. (2800 signes, espaces compris)

Contact:

Andreas Jöhri
Président du Conseil d'administration d'Itten+Brechtbühl SA
Nordring 4A
Postfach 608
3000 Bern 25
Tél.: +41/79/412'06'66
E-Mail a.joehri@ittenbrechtbuehl.ch

Photos:

E-Mail v.mifsud@ittenbrechtbuehl.ch

Medieninhalte



INO Hôpital de l'île, Berne, Photographe Sandra Stampfli, Bern (CH) / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch. L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "ots.photo/Itten+Brechtbühl SA, Berne".



Institut Friedrich-Loeffler Riems, Photographe Rainer Mader, Schleiden (D) / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch. L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "ots.photo/Itten+Brechtbühl SA, Berne".



Aéroport de Vienne, Photographe Roman Boensch, Vienne (A) / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch. L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "ots.photo/Itten+Brechbühl SA, Berne".

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100052603/100723956> abgerufen werden.